

やさしさだより

平成 27 年 12 月 21 日
尼崎市立 浜小学校
人権教育部 第 8 号

いよいよ 2 学期も終わります。

2 学期は、一番長い学期でいろいろなことがありました。水泳記録会（高学年）や体育大会、音楽会や学年の校外学習、ランニング大会など。

どれも子どもたちは、一生懸命取り組み立派に成し遂げることができました。これも保護者の皆様のご協力があったことだと思います。ありがとうございました。

さて、毎年 12 月 4 日から 10 日までの一週間は「人権週間」と定められ、各地で様々な取り組みが行われています。本校でもいろいろな取り組みを通して、子ども達の人権感覚を少しでも高めていきたいと考えています。

今回は、その取り組みの様子を中心に、浜っ子たちの活動をご紹介します。

1. 点字学習 11月19日, 20日 4年生 各教室

点字の読み方やうち方を、講師の奥野先生（本校元教諭）に教えていただきました。そのあと、実際に点字ボードを使って「点字をうつ」という体験学習をしました。



点字をうつのはむずかしかったけど、
興味がわいてきた！ 楽しいな。
点字の役わりはすごいな！



2. 人権教室 12月3日 3年生 視聴覚室

人権擁護委員会から7名の人権擁護委員さんにおこしいただきました。ビデオ「プレゼント」をみて意見を出しあい、みんなで考えました。

よしっ!!
みんなが笑顔になれるように
考えよう!!



- * 「人権」 → 一人ひとりが人間らしく生きるための権利
(人を言葉や暴力で傷つけてはいけません。)
- * 「人権週間」 → 世界人権宣言が採択された12月10日は「人権デー」。毎年その日を最終日とする1週間を「人権週間」と定め、全国的な啓発活動が行われています。

3. 道徳授業「良いところみつけ」

2年生



クラスのいいところをたくさん
見つけよう。



〇〇さんのいいところは、…
です。

4年生



友だちのいい
ところを見つ
けて書きます



5年生



ふ〜ん。みんなは自分のことを
こんなふうに思ってくれている
んだなあ。



4. 2学期をふりかえって

力強くそろった動きに、かわいいダンス。どの学年も
練習の成果を存分に発揮し、すばらしい体育大会でし
た。(鳴瀬先生)

みんな、よくがんばったね！とってもステキな
演奏だったよ。(太田先生)

笑顔いっぱいのあいさつがあふれる浜小になっ
てきましたね！これからが楽しみです。(濱口教
頭先生)